

Reapprendre la rivière

EXPOSITION

MA RIVIÈRE EST PLEINE D'ÉNERGIE

Du 1er au 14 juillet 2014 au Jardin
Henry Vinay au Puy-en-Velay

ORGANISÉE DANS LE CADRE DU CONCOURS RIVIÈRES D'IMAGES ET FLEUVES DE MOTS

Projet pédagogique de découverte de la rivière à la croisée de l'éducation à l'environnement et de l'expression artistique

Crédit photo : JF Souchard



"Le Lignon, du haut lignon à l'Europe" - RIFM édition 2013, Collège du Lignon, 43400, Le Chambon-sur-Lignon

Accès libre aux horaires d'ouverture du jardin
Une exposition à voir en famille
Vernissage de l'exposition le mardi 1er juillet à 15h

Renseignements :

SOS Loire Vivante - ERN France
Lucie Galland - 04.71.05.57.88
www.rifm.fr

Organisé par :



En partenariat avec :



Avec le soutien de :

